



## Pasar Beringharjo Buka Sampai Malam

YOGYA (KR) - Pasar Beringharjo yang sudah dikenal luas sebagai destinasi surga belanja di Kota Yogyakarta, mulai uji coba buka hingga malam hari sejak Rabu (11/4). Kebijakan untuk mendukung wisata malam di kawasan Malioboro ini pun disambut positif pedagang. Mereka berharap, omzet jualan bisa setimpal dengan tambahan jam kerja yang dilakukan.

Ambar Yulastuti, seorang pedagang, merespons positif operasional Pasar Beringharjo hingga pukul 21.00 WIB. Biasanya, ia hanya berjualan hingga pukul 16.30 WIB. Hari pertama uji coba kemarin, ia mengaku ada penambahan omzet sekitar 20 persen dari hari biasa. Hanya, dari sisi operasional perlu ada biaya tambahan. "Biasanya dua orang pegawai sudah cukup. Tapi jika harus sampai malam paling tidak menambah satu orang lagi," ungkapnya.

\* Bersambung hal 7 kol 4

## Pasar .....

Sambungan hal 1

Kendati demikian, penjual batik tersebut tidak memperlmasalahkan tambahan biaya operasional selama pemasukan yang ia terima setimpal. Apalagi pada akhir pekan, pengunjung Pasar Beringharjo juga meningkat tajam. Hanya, perlu ada peningkatan fasilitas layanan pasar seperti pendingin udara atau kipas angin.

Senada diungkapkan Ketua Paguyuban Pasar Beringharjo Barat Ujun Junaedi. Terdapat sekitar 914 pedagang yang melanjutkan buka hingga malam hari dari total 1.535 pedagang di sisi Barat Lantai 1-3. "Tadi saya

ngobrol dengan pedagang, sambutannya sangat bagus. Ada kenaikan omzet sampai 50 persen. Semoga ini bisa memberi motivasi dalam menggeliatkan pariwisata malam hari," tandasnya.

Namun demikian, belum semua pedagang siap untuk buka sampai malam. Usai peluncuran uji coba, sejumlah pedagang langsung mengemasi barang dagangannya. Salah satu penyebabnya, jarak rumah yang cukup jauh sehingga khawatir terkendala transportasi. "Sehari-hari saya naik transportasi umum, Trans Jogja yang menuju Prambanan

hanya sampai pukul 20.00 WIB. Terpaksa untuk saat ini belum bisa sampai penuh," ujar seorang pedagang, Sugino, yang tinggal di Klaten Jawa Tengah.

Walikota Yogya Haryadi Suyuti mengatakan, kebijakan ini tidak semata untuk meningkatkan omzet pedagang, melainkan juga menaikkan daya saing Kota Yogya. Hal ini lantaran banyak harapan dari masyarakat terutama para wisatawan agar wisata malam di Yogya juga hidup layaknya siang hari. Karena itu tahap awal disasar Pasar Beringharjo untuk buka sampai malam. (Dhi)-d



Masyarakat dan wisatawan mendatangi Pasar Beringharjo Yogyakarta saat uji coba buka hingga malam hari, Rabu (11/4).

KRI-Surya Adi Lesmana

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian dan Perdagangan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Desember 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005